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一般質問 質問事項 発言順位 １２ 質問議員 上 田 良 治 

質 問 要 旨（概要） 

 
１ 持続可能な学校の食育と健康を支える食活計画の策定について 
 
 ⑴ 健康プランに係るアンケート結果を受け、どのように分析をし、何を課題とし

て捉えているか。 
 
 ⑵ 持続可能な学校の食育の改善に向け、具体的な取組を行うべきと考えるが、見

解は。 
 
 ⑶ 食生活改善推進員が行う健康づくり活動を活用し、「食活の計画」を策定し、白

山モデルとして取組を行っては。 
 
 ⑷ デジタル化に対応した食育を積極的に進めるべく、最新の食育活動や知見の情

報共有を図っていくべきと考えるが、見解は。 
 
 
２ 地産地消の事業成果と食への関心について 
 
 ⑴ 地元産食材の使用率が年々低下しているが、要因分析・調査は。 
 
 ⑵ 「地産地消の目ざすもの？」の在り方を関係機関と連携し、進めて行く計画の

策定について。 
 
 
３ 再利用しやすい素材の回収ＢＯＸ設置について 
 
 ⑴ 再利用しやすい使い捨てコンタクトレンズケースの回収箱を設置しては。 
 
 ⑵ 市内の企業や学校に対し、啓発や依頼の呼びかけを行っては。 
 
 
４ 多子世帯へのこども学習支援の補助について 
 
低所得世帯等を対象に国が実施予定のこども学習支援事業について、負担の大きい

多子世帯へ本市独自の施策として高校受験を目指す中学生に対し、模試費用の補助を
行うことを提案する。 
 
 
５ デジタル化への現状と今後について 
 
 ⑴ デジタル公共サービスと人的資本の現状について。 
 
⑵ デジタル化へのさらなる加速に向けたスキルアップや取組について。 
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